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“Excelentíssimo Senhor Presidente da Assembleia Legislativa Regional dos 

Açores 

De acordo com informações recentemente recolhidas em visita oficial feita à ilha 

de Santa Maria, o aeroporto internacional daquela ilha passará a estar encerrado 

entre as 00h00 e as 06h00, a partir de Março de 2002. 

Como se sabe o aeroporto de Santa Maria tem um importante papel como 

aeroporto alternativo e de escala técnica, papel esse que seria inevitavelmente 

reduzido com o seu encerramento em parte do período nocturno. 

Havendo a possibilidade do numero de escalas técnicas aumentar em função da 

regulamentação de voo transoceânico para aviões bi-reactores, não faz sentido 

que se diminua o horário daquela infraestrutura. 

Acresce que a invocação da lei de ruído como base para tomar aquela medida é 

estranha porque, como se sabe, a orientação da pista é tal que o ruído nunca foi 

relevante na Ilha de Santa Maria. 

Tal encerramento, a concretizar-se, faria diminuir as actuais cerca de 30 escalas 

técnicas mensais, faria perder a possibilidade de Santa Maria ser escala e 

alternativa para bi-reactores e levaria, sempre artificialmente, à criação de 

condições para diminuir a importância daquele aeroporto. 

A realidade aeroportuária dos Açores, a localização atlântica desses aeroportos e 

as características de cada um deles indicam claramente que o Aeroporto de Santa 

Maria deve manter todas as características próprias para que nele se realizem 

escalas técnicas transatlânticas e para que funcione como alternativa interna e 

internacional. 



Tendo em conta o exposto requeiro ao Governo Regional, nos termos 

regimentalmente aplicáveis, respostas para as questões seguintes: 

- Foi o Governo Regional ouvido pela ANA,SA quanto à decisão dessa empresa 

de encerrar o Aeroporto de Santa Maria das 00h00 às 06h00 a partir de Março de 

2002? 

- Em caso afirmativo, qual foi a opinião dada pelo Governo Regional? 

- Pensa o Governo Regional que é vantajoso para a Região Autónoma dos açores 

essa perspectiva de desvalorização do Aeroporto de Santa Maria que a ANA,SA 

parece defender? 

- No que respeita a uma eventual desactivação de uma parte da pista do 

Aeroporto de Santa Maria, assunto que também é falado, qual é a posição do 

Governo Regional? 

 

Com os melhores cumprimentos 

 

Assembleia Legislativa Regional, 3 de Setembro de 2001 

 

Os Deputados do Grupo Parlamentar do PCP, José Decq Mota e Paulo 

Valadão”. 
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